

Ferienbeginn mit Spaß am Luschk

Den Dorfteich am Dorfrand, Sonne pur, Boot und Schlauchboot vorhanden und Mütter und

Väter die für leckeres Obst und Gemüse zu lecker Gegrilltem sorgten. So verbrachten

Kinder und Eltern den ersten Feriennachmittag gemeinsam mit viel Spaß und guter Laune.

Zu Beginn gab es auch noch eine gemeinsame Schatzsuche und die beiden ferngesteuerten

Boote (der Schatz), fanden großen Anklang.





Alle sind glücklich und haben sich ein bisschen Spaß gemacht. Das ist das Beste, was man sich wünschen kann. Ich hoffe, dass alle eine tolle Zeit hatten. Ich wünsche euch alle eine tolle Zeit.



Schöne Ferien !!!